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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

第 1 6 7 6 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 8 月 9 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

８月は会員増強及拡大月間です。

司 会 後藤 正次 ＳＡＡ委員

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 20名 65.63％ 納涼会の為100％

（ 川島 利男 出席委員長 ）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○中国語の文化研修奨学生募集について。中国語に興味のあ

る方の応募を

・申込書提出9月1日
・ガバナー事務所 選考試験9月8日前後を予定

○2005-06年度分区決算書を頂きました。
○2005-06年度分区ＩＭ収支報告書を頂きました。

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

奉仕の理想

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

○東村山ＲＣ、秋川ＲＣより事業計画書を頂きました。
○例会変更

福生ＲＣ 8月16日→休会

来 客 （ 小野寺 一昭 会長 ）

神田外語大講師 小林 晋一郎 様

日本と中南米との新しい

経済関係構築に向けて

小林晋一郎神田外語大講師



小野寺一昭会長⇒小林晋一郎様足もとの悪い所ようこそお
いで下さいました。どうぞ宜しくお願いします。

芦川征史幹事⇒小林先生雨の中ごくろうさまです。よろし
くお願いします。

宮﨑茂夫会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうござい
ます。58歳になりました。調度おやじがたおれた年ですの で
身体に気をつけたいと思います。

峯岸一郎会員⇒留学生のお迎えに初めて参加しました。
これから一年間の期待と不安の顔が印象的でした。改めて
「一年間応援してあげよう！」という気持ちになりました。

◆ 今回計１２，０００円 累 計２５６，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 均 親睦委員 ）

１）日本にとり中南米とは？
資源（地下資源、農林水産資

源、エネルギー資源）、近年
注目される鉄鉱石、大豆

市場（政治経済の安定、中所
得国）

日系人の存在
２）戦後の日本と中南米との経済関係の発展過程

50年代、貿易の揺藍期、商社活動
（56年、輸出入45億ドル、1人当たりＧＤＰ269ドル）
60年代～70年代前半、資本自由化、製造業の市場確保
型直接投資
70年代後半、石油危機、資源確保型投資（ナショナル・

プロジェクトのブーム）
80年代、中南米の対外債務問題、経済関係の停滞、注
目されるメキシコのマキラドーラ投資
90年代、中南米の対外債務問題の最終解決、構造改革
の実現、新自由主義市場経済⇒ビジネス機会の拡大

日本経済のバブル崩壊と企業のバランスシート悪化、
不良債権問題⇒中南米で欧米企業に遅れる日本企業

３）90年代以降の中南米の特徴的動向
構造改革の実現（政府系企業の民営化、貿易・資本取

引の自由化）
地域統合（域内、域外）ＮＡＦＴＡ、メルコスル、メ

キシコ・ＥＵ、チリ・ＥＵ、チリ、韓国、メキシコ・
日本など、ＦＴＡ（自由貿易協定の先進地域）

域内紛争の解決、民主主義の定着、
課題⇒格差・貧困・雇用問題・制度構築
中道左派政権

４）中南米との新しい経済関係の胎動
小泉総理の「日本と中南米の新たなパートナーシップ

の確立」(2004年9月)メキシコとのＥＰＡ発効(2005年
4月)、チリとのＥＰＡ共同研究会。自動車・自動車部 品
関係の製造業の直接投資。

○青少年交換委員会（ 宮崎 恒夫 委員長 ）
8月4日タイ国留学生愛称ＫＷＵＮさんが無事成田に到着

入国致しました。日本語は全く判りませんが可愛い高校生
です。8月6日から8月24日迄の御殿場のＹＭＣＡ東山荘で
の学生オリエンテーション受講中です。会員の皆様の御協
力・御支援よろしくお願いします。

○会員増強委員会（ 清水 高彦 委員長 ）
8月23日拡大増強フォーラムの炉辺会を8月11日(金)
PM6:30～PM9:00於スーパークリハラ2Fで開催します。
議 題
・会員グループ分けに就いて
・今後の活動方針に就いて
・その他

委員会報告

○クラブリーダーシップ・プランについて

クラブリーダーシップ・プランに
ついて触れて置きたいとおもいます。
100年を経過したロータリークラブ
の更なる活性化の為にはプロセス等
の見直しを含めクラブメンバーが活
動し易くしていこうというもので単
に委員会を増やすという事では無く
横拡がりになった委員会をまとめていこうとする動きも有
ります。近々皆様に資料を提供し御検討頂きたいと存じま
す。又「奉仕」について“ロータリーの友”8月号17頁に

唐津西のメンバーが投稿した記事が載っています。大変判
り易い形で表現しています。参考になさって下さい。

会 長 報 告

日本と中南米との新しい経済関係構築に向けて

小林 晋一郎 神田外語大講師

小林晋一郎先生は
昭和35年 東京外国語大学スペイン語科卒業
同 年 東京銀行入行

アルゼンチン等中南米の海外駐在員として銀行業
務に従事。その後東京三菱銀行を経て神田外国語
大学に於いてスペイン語・中南米地域研究の講座
を以ち、学生の指導にあたる。
中南米の地域研究の第一人者でありペルーの土着
語であるケチュア語の日本に於ける数少ない権威
者であります。

（ 榎本 昭 プログラム委員長 ）

卓 話 講 師 紹 介 （ 小野寺 一昭 会長 ）


